

Cuba y China fortalecen cooperación en esfera de la justicia



CUBA



CHINA

La Habana, 28 jun (RHC) La ministra de Justicia de Cuba, María Esther Reus, y su homóloga de China, Wu Aiying, dialogaron sobre las potencialidades que comparten ambos países para el intercambio de experiencias en esa esfera.

En un encuentro en Beijing, las titulares de la nación caribeña y de la asiática debatieron sobre el excelente estado de las relaciones entre los dos pueblos, y de la capacidad con que cuentan en el aumento de la cooperación en temas legales para el desarrollo de los dos territorios, en el camino hacia un socialismo próspero y sustentable.

Como parte la ministra de justicia cubana tiene previsto reunirse con el presidente de la Comisión de Asuntos Jurídicos del Comité Permanente de la Asamblea Popular Nacional, Qiao Xiaoyang, y el fiscal general Cao Jianming.



Radio Habana Cuba